

SCHWARZ-GELB WILL NEUE



ATOMKRAFTWERKE

Jetzt kommt nach und nach die Wahrheit ans Licht: Die CDU redet immer von "Brückentechnologie" wenn sie die Atomkraft meint. In Wahrheit will sie aber nicht nur die bestehenden Reaktoren länger laufen lassen, sondern sogar neue bauen.

Heimliche Forschung

Nach dem Forschungsauftrag von Annette Schavan, der verheimlicht werden sollte, kommt nun auch der Hinweis darauf, dass Herr von Guttenberg neue Atomkraftwerke und ihre Sicherheitstandards erforscht.

Wozu wohl, wenn er sie nicht bauen wollte? Dahinter kann nur die Absicht stecken, neue Meiler zu errichten.

2020 mehr AKW als heute?



Die CDU/CSU will:

Neue Atomkraftwerke bauen.

Auch deshalb am 27. September Schwarz-Gelb verhindern.